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mm SL IB лшга дшь*, 
ЗДРАВСТВУЙТЕ! 
Меня зовут Дайне. Я работаю почтальоном в селе Дзержинском. Каждый 

день я разношу людям письма, газеты, журналы, извещения. Надо обойти около 
двухсот пятидесяти домов по улицам Денисовской, Кирова, Горького, Краснопарта-
занской. Длинный у меня маршрут—но привыкла. Идешь по улицам и уже знаешь: 
кто где живет, кто ждет письмо от близкого человека. 

Мне хочется, чтобы все ппсьма были хорошими и приносили людям улыбку. 
Но бывают и письма плохие. Это я узнаю потом. И такие нести не хочется. Ну, а 
как узнаешь какое хорошее, а какое плохое? 

Приходит почта, ее разбираешь, а потом с полной сумкой газет, писем, жур
налов отправляешься в путь. Ведь люди ждут корреспонденцию. 

А по вечерам хожу в школу, занимаюсь в девятом классе. 
Комсомольские поручения тоже выполняю. 
НА СНИМКЕ: почтальон Дайне Хярг. Она отправляется с корреспонденцией, 

чтобы вручить ее адресатам. Счастливый путь, Дайне! Стучись в любую дверь— 
ты всюду желанный гость, 

Фото В. Стрепеткова. 
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Вести из совхоза 
имени 

Д з е р ж и н с к о г о 

На весь 
стойловый 

период 

ВОВ 

По окончанию осенних ноле
вых работ мы создали у себя 
на ферме механизированный 
отряд по подвозке кормов к 
местам зимовки скота. В от
ряд вошли комбайнеры братья 
Иван и Николай Комовы, Вла
димир Востриков, комбайнер 
силосоуборочного комба й н а 
Александр Андрющенко, трак
тористы Василий Елисеев и 

Владимир Герасимов. Друж- 1 

но взялись механизаторы за 
дело. Ежедневно они доставля
ют к животноводческим поме
щениям по 300 центнеров гру
бых кормов. 

Особенно большого успеха 
добились механизаторы поза
вчера. За день вывезли 448 
центнеров сена и 124 центне-

ра соломы. Теперь запас сена 
создан на весь стойловый пе
риод скота, подвезено 2.500 
центнеров соломы. 

В начале декабря с полей 
будет вывезена вся солома. 

М. СТЕЛЬМАШУК, 
управляющий 

Михайловской фермой 

совхоза имени 
Дзержинского. 

молока 

На четвертой ферме совхоза имени Дзержин
ского Клавдию Сергеевну Бурлакову знают как 
трудолюбивую и старательную работницу. Она 
доярка, и закреплено за ней 26 коров. От каждой 
из них женщина надоила уже 2.125 литров мо

лока, а всего с начала года 505 центнеров. 
К Дню Конституции Клавдия Сергеевна вы 

полнит годовой план. 
П. AKAH0B. 

В исполкоме 
райсовета 

Вопрос о подготовке семян 
к посеву в колхозе «Красный 
маяк» стал предметом обсуж
дения не случайно. Положение 
с семенным материалом вы
зывает опасения. Есть в хозяй
стве и сушилки, и зерноочис
тительные машины, а до кон
диции доведено только 4,4 про
цента семян. В подготовке се-

О подготовке семян 
о колхозе „Красный 
менного фонда к посеву кол
хоз «Красный маяк» занимает 
последнее место в районе. 

В основном семена не конди
ционны по чистоте. Председа
тель сельхозартели М. М.Ту-
ровец в своем отчете доказы
вал, что невозможно очистить 
семена от злейшего, сорняка-
овсюга. Между тем это вовсе 

не так. А как могло случиться, 
что семена ячменя сорта 
«Червонец» смешали с пшени
цей? Теперь возникает необхо
димость обменять эти семена 
на другие. 

На заседании исполкома 
райсовета отмечено, что в кол
хозе проявляется медлитель
ность с подготовкой семян к 

к посеву 
маяк" 

посеву в будущем году. Руко
водителям сельхозартели 
предъявлено требование в срок 
до 25 ноября закончить очист
ку и просушку семян и про
вести их повторный анализ в 
контрольно-семенной лабора
тории. За этой работой будет 
осуществляться постоянный 
контроль. 

НОВЫЙ ЗАВОД С У Х О Г О 
* МОЛОКА В А Л Т А Й С К О М К Р А Е 

А Л Т А Й С К И Й К Р А Й . В Благовещенском 
районе вступил в строй и выдал первую продукцию 
новый завод сухого молока. 

Это современное предприятие ежедневно будет 
перерабатывать сто тонн молока. 

Миллионы людей всей страны будут пользовать
ся продукцией с маркой нового завода. 

На снимке: в главном корпусе нового завода. 

Фото В. Н И К О Л А Е В А . 
Фотохроника Т А С С 
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„ИНТЕРПРЕСС 
ФОТО-66" 

«За мир и дружбу, за гума
низм и прогресс»—таков девиз 
выставки «Интерп р е с с ф о-
то-66», экспонирующейся в 
Москве. Интерес к выставке 
поистине необычен: за 26 дней 
ее посетило 400 тысяч зрите
лей. В отдельные дни их чис
ло достигло 26 тысяч человек. 
Выставку посетили гости Моск
вы из многих стран мира. 

Интерес этот понятен и оп
равдан: редкая выставка с та
кой полнотой знакомит зрите
лей с жизнью планеты. Об этом 
убедительно говорит уже одно 
то, что в «Интерпрессфото-66» 
приняли участие 2.182 масте
ра из 71 страны мира. 

Помимо жюри, вынесли свое 

решение и зрители, присудив 

три приза за лучшие фоторабо

ты. Многие произведения удо

стоены наград прессы и об

щественных организаций Со

ветского Союза. 

16 ноября выставку посети
ли товарищи А. П. Кириленко, 
М. А. Суслов, В. В. Гришин, 
П. Н. Демичев, Д. Ф. Устинов, 
Ю. В. Андропов, Б. Н. Понома
рев, первый секретарь МГК 
КПСС Н. Г. Егорычев, заведую
щие отделами ЦК КПСС В. И. 
Степанов, Д. П. Шевлягин, ми
нистр культуры СССР Е. А. 
Фурцева, председатель испол
кома Мзссовета В. Ф. Промыс
лов. 
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ВАШИ ДРУЗЬЯ 
И СОВЕТЧИКИ 

ВАШИ ДРУЗЬЯ 
И СОВЕТЧИКИ 

ВАШИ ДРУЗЬЯ 
И СОВЕТЧИКИ 

ВАШИ ДРУЗЬЯ 
И СОВЕТЧИКИ 

ВАШИ ДРУЗЬЯ 
И СОВЕТЧИКИ 

Нет сейчас человека, которого не ин
тересуют события, происходящие в на
шей стране и за ее пределами. Это и по
нятно. Поэтому жить без газет и жур
налов просто невозможно. Газеты и жур-

В КАЖДЫЙ ДОА\, 

щественных распространителей. Каждая ную газету, то ее должно издаваться не 
семья на их участках будет получать по менее 3.500 экземпляров. Трудно пове-
2 — 3 периодических издания. ! рить тому, чтобы наших -читателей не 

Сожалеть, однако, приходится о том,! интересовала жизнь района, 
что не все общественные распространи-! В настоящее время у нас в стране из-

дается много сельскохозяйственных, ва-

налы — добрые друзья и хорошие со
ветчики. 

Вот уже более двух месяцев в нашем 
районе, как и во всей стране, проводит
ся подписка на периодические издания. 
Агентство «Союзпечать», отделения свя
зи, почтальоны и общественные распро
странители печати добились того, что 
на следующий год выписано газет и 
журналов гораздо больше, чем было вы
писано на год текущий. Тем не менее, 
еще далеко не в каждый дом, не в каж
дую семью будут приходить периодиче
ские издания. 

Подписка продолжается. На цент
ральные издания она закончится 25 но
ября, а на краевые и районную газеты 
— 20 декабря. Таким образом, каждый, 
кто не успел еще подписаться на газеты 
и журналы, может оформить подписку в 
ближайшие дни. 

В распространении периодических 
изданий большая заслуга принадлежит 
заведующей библиотекой Дзержинском 
средней школы т. Самохваловой. Все 
учителя оформили долгосрочную подпис
ку. Сейчас т. Самохвалова занимается 
распространением печатных изданий 
среди учащихся. 

Успешно провели подписку на газеты 
и журналы плановик-экономист Тополь
ского откормсовхоза т. Мицкевич, рабо
тницы быткомбината тт. Мжельская, 
Рысева, Долгилевич и ряд других об-

В КАЖДУЮ СЕ/ЛЬЮ 
тели отнеслись к порученному делу со 
всей серьезностью. И не только они, но 
н работники отделений связи. Вот при
меры. Покровское отделение связи, ко
торое обслуживает тружеников Шелом
ковского зерносовхоза, выписало на сле
дующий год всего-навсего 4 экземпля
ра «Правды», 6 9 — «Сельской жизни», 
5 — «Красноярского рабочего», 47 — 
«Дзержинца» и 1 экземпляр «Извес
тий». Крайне и крайне мало. 

Не лучше обстоит дело и в Канарай-
ском отделении связи. Здесь оформлена 
подписка немногим более, чем на 100 
экземпляров. Еще хуже поработало Се
меновское отделение связи, обслужива
ющее бригады колхоза «Заря коммуниз
ма». 

Приведенные факты свидетельствуют 
о том, что начальники этих отделений 
связи и общественные распространители 
не уделили подписке должного внима
ния, а секретари партийных организа
ций не взяли этот важный участок ра
боты под неослабный контроль. Поэтому 
среди населения распространено слиш
ком мало газет и журналов. 

Какую же картину представляет ход 
подписки на районную газету? В 1967 
году ее должно издаваться 3.000 экзем-

I пляров. Пока выписано только 2.500 
; экземпляров. В нашем районе прожива

ет более 7.000 семей. Даже если каж-
Iдая вторая оформит подписку на район-

учно - популярных и других журналов. 
В работе каждого специалиста они про
сто необходимы. Между тем, на 30 чело
век приходится всего по одному журна
лу. Комментарии в данном случае излиш
ни. 

Далеко неблагополучно обстоит дело 
с подпиской на такие газеты, как «Лес
ная промышленность», «Советская тор
говля», «Советская культура», «Лите
ратурная газета», журналы: «Мастер 
л е с а » , «Коммунист», «Партийная 
жизнь», «Политическое самообразова
ние». Отсутствие этих журналов затруд
няет повышать идейно - политический 
уровень не только коммунистам, а каж
дому человеку. 

Очень пассивно (не побоюсь сказать, 
что это непростительно) отнеслись к 
своим периодическим изданиям комсо
мольцы и молодежь. Ими выписано все
го 198 экземпляров «Комсомольской 
правды» и столько же экземпляров 
«Красноярского комсомольца». А жур
налов выписано еще меньше. В газетах 
и журналах молодые люди могут узнать 
все, что их интересует. 

Итак, подписка подходит к концу. На
до сделать все необходимое, чтобы газе
ты и журналы приходили в каждый дом, 
в каждую семью. А это забота партий
ных организаций. Л. КУДЕЛЯ, 

заместитель начальника 
районного узла связи. 

Из серии плакатов, выпущенных 
издательством „Агитплакат" к 25-й 
годовщине разгрома немецко-фашист
ских войск под Москвой, исполняю
щейся в начале декабря. 

Москву мечтал он покорить * 
И в ней навеки утвердиться, 
Но сник на подступах к столице: 
Ему мы дали „прикурить" I 
Злодей не избежал разгрома. 
Не дав ему передохнуть, 
Его мы гнали вплодь до дома, 
Откуда начал он свой путь. 
Там, как история гласит, 
Захватчик подлый был добит! 
Художник Бор. Ефимов. 
Стихи С. Швецова. 

Лучшие самодеятельные артисты поедут в Канск 
С 17 ноября в селах района начали проходить от

четные собрания культработников о проделанной ра
боте за 1966 год. 

На отчетных собраниях выступят жители сел с 
наказами, предложениями по улучшению культурно-про
светительной работы. На этих же собраниях будут про
ходить Выборы в правления клубов, в советы библио
тек. В это же время пройдут выборы делегатов на рай
онную конференцию работников культуры, которая со
стоится в декабре этого года. 

Сейчас идет подготовка к смотру сельской худо
жественной самодеятельности, посвященному 50-летию 
Октября. Успешно проходят репетиции в Топольском, 
Сосновиком и Денисовском клубах. 

После районного смотра лучшие самодеятельные 
артисты примут участие на зональном смотре в городе 
Канске. / 

Г. ЗАГРАНИЧНЫЙ, 
заведующий отделом культуры. 
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Семинар вожатых 
В райкоме комсомо- \ пионерскую райю. 

ла состоялся семинар j е школах, как к « 
вожатых. тересовать ре' 

Вела семинар и вы
ступила с большим 
докладом вожатая 
Курайской школы 
В. В. Жеребцова. Она 
недавно приехала из 
Красноярска, где бы
ла на курсах усовер
шенствования. Вален
тина Васильевна рас
сказала, как вести 

хорошими де. 
как создать инМёр 
сные клубы и штабы 

Галина Решетькс 
рассказала, как го-щ 
товиться к 50-летию' 
Октября. 

Семинар прошел хо
рошо, вожатые узна
ли много интересно
го и полезного. 

А Л Т А Й С К И Й К Р А Й . Для 
бытовых предприятий с е л а 
шесть профтехучилищ края 
готовят продавцов, мастеров 
хлебопечения, п о в а р о в и 
закройщиков. 

НА С Н И М К Е : в лаборатории 
Славгородского у ч и л и щ а . 
На переднем плане — буду
щие мастера хлебопечения 
Александра Шаталова (сле
ва) и Зинаида Полозкова. 

Фото В. Н И К О Л А Е В А . 
Фотохроника Т А С С , 

Нас шестеро. Путь лежит в се
ло Шеломки. Оттуда, из училища 
механизации, поступил тревожный 
сигнал, который заставил, не взи
рая на вьюжную погоду, выехать 
с комиссией. 

И вот мы в кабинете директо-. надо обращаться с замечаниями о 
ра Михаила Тимофеевича Машуко-' выявленных недостатках к адми-
ва. Наш визит для него — неожи
данность. Начинается разговор о 
воспитательной работе с моло
дежью, о непорядках в общежи
тии и столовой. 0 хорошем и 
плохом. 

— Не так давно, — рассказы
вает Михаил Тимофеевич, — от 
нас ушло 150 выпускников, и в 
училище созданы новые группы. 
Сейчас они в стадии организации, 
а поэтому работа затруднена. 
Ведь надо разобраться в душевных 
и моральных качествах воспи
танников. Все учащиеся молоды, 
и подход к ним нужен особый. 
Ведь бывали случаи, когда, из-за 
маленького упрека или беседы за 
какие-то упущения или наруше
ния, ребята уезжали домой и 
больше не возвращались. I I , 
конечно, уследить за всем, что 
происходит в училище, директору 
и парторгу трудно. Самим ребятам 

нистрации. Помощь мы всегда ока
жем. Почему они обошли нас и 
направили жалобу в вышестоя
щие инстанции, сказать затрудня
юсь. Но уж раз так получилось, 
надо разбираться. Пройдемте в 
столовую. 

В столовой—гул голосов. Обед. 
Аппетит у ребят завидный. Разго
вариваем с учащимися, задаем во
просы: как кормят, довольны ли 
работой поваров?... 

Некоторые отмалчиваются, дру
гие признаются: 

— В обед наедаемся, а утром и 
вечером — нет, суп — одна вода. 

Секретарь райкома комсомола 
Николай Скрипкин спрашивает у 
подменного повара Капитолины 
Сафроновой: 

— Где у вас контрольное 
блюдо? 

а ведь контрольное блюдо должно 
быть, чтобы каждый воспитанник 
мог посмотреть, чем его кормят и 
сколько пищи дают. 

Вечером во время ужина слу
чился казус. Один из членов 
комиссии попросил, чтобы ему на
лили супу. Повар не отказала. 
В тарелке было всего по норме— 
картофеля и сала. Сделали срав
нение с порцией одного из уча
щихся. Там оказалась всего одна 
картофелина. Значит, правы уча
щиеся, обижаясь на поваров. 
Правы. Вода не заменит жиров. 
Кроме того, ассортимент блюд ме
няется здесь редко, а ведь с про
дуктами, которые имеет училище, 
можно разнообразить питание. 

Из столовой — в общежитие. 
Обходим комнаты, коридоры, 
умывальник. Первая комната — 
одиннадцатая. Матрацы накрыты 
одеялами. Ни простыней, ни наво-

Оказывается, о таком работни- i лочек. Почему? Ребята пожимают 
ки столовой и слухом не слыхали,' плечами: 

— Три дня спим так. 
Комната № 8. Здесь койки 

заправлены, но простыни и наво
лочки грязные за исключением 
одной — Николая Безруких. Во
обще, у Николая и постель в по
рядке, и тумбочка, чего не ска
жешь о других ребятах. Безруких 
— командир народной дружины 
и следит за собой. Но почему асе 
другие ребят!, часть из которых 
комсомольцы, не могут делать 
того же, почему не подсказывают 
неряхам, что те марают не только 
свою честь, но и честь товарищей, 
группы, училища? В общежитии 
имеется гардероб, но одежда ви
сит на спинках кроватей, а это 
не красит вид комнат. Комендант 
Николай Антонович Абраменко 
уделяет мало внимания работе с 
курсантами. Ему, наверное, кажет
ся, что в функции коменданта 
входят только хозяйственные ра
боты. Замечу: постельное белье в 
общежитии иногда не меняется 


